



EL AYUNTAMIENTO RENUEVA COMPROMISOS EN MATERIA DE SALUD

Vva. de la Cañada, 25 de oct.- La Concejalía de Salud ha reunido, esta semana, a representantes de todos los sectores del ámbito educativo, sanitario y social del municipio para gestionar los asuntos relacionados con la salud de Villanueva de la Cañada. En sendas reuniones de la Mesa de Salud Escolar y el Consejo Municipal de Salud, se han acordado y planificado proyectos y programas de prevención y promoción de la salud para poner en marcha en los próximos meses.

“Ambos órganos facilitan la puesta en marcha de los programas de salud pública, mejorando la coordinación y optimizando los recursos disponibles. Todo ello para fomentar estilos de vida saludable de los ciudadanos, y así mejorar su calidad de vida”, afirma el concejal de Salud, José Manuel Ávila Torres.

Mesa de Salud Escolar

La Mesa de Salud Escolar reúne a los profesionales de todas las instituciones relacionadas con la promoción de la salud y/o la educación en Villanueva de la Cañada: Ayuntamiento, Comunidad de Madrid, Centro de Salud y Centros Educativos. La Mesa de Salud Escolar tiene como principal objetivo coordinar la actuación de las instituciones que desarrollan o impulsan actividades de promoción de la salud en los centros educativos.

Consejo Municipal de Salud

Este consejo está integrado en la Concejalía de Salud y es un órgano complementario, asesor y consultivo que canaliza la participación de los ciudadanos en los asuntos relacionados con la materia. Sus miembros representan a todas las fuerzas políticas y sectores implicados del ámbito sanitario y social.